

Llevarán SUESA y FCA mensaje de sostenibilidad en la administración a toda la UNAM

9 de junio de 2023

Redacción: Luis Fernando Reyes

- Recorrerá SUESA los CCH, preparatorias, escuelas, facultades e institutos de la Universidad con una conferencia y exposición itinerante
- Premian en la FCA los mejores carteles elaborados por estudiantes

El mensaje sobre la administración sostenible, sus características y beneficios, será llevado a todas las escuelas y facultades de la Máxima Casa de Estudios en voz del Dr. Juan Alberto Adam Siade, titular del Seminario Universitario de Emprendimiento Social, Administración Sostenible y Formación Integral en los Niveles Medio Superior y Superior en la UNAM (SUESA).

Así lo anunció el mismo Adam Siade durante el evento de reconocimiento y premiación a los mejores carteles referentes a la administración sustentable, elaborados por alumnos de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA).



“Iremos a cada prepa de la UNAM, a cada CCH, a cada facultad y escuela a partir de febrero del año entrante para brindar una conferencia sobre administración sustentable”, detalló el exdirector de la Facultad.

Aunque se eligieron tres ganadores, las propuestas de los 20 finalistas serán llevados durante esta gira como parte de una exposición itinerante.

Y es que el enfoque de la sustentabilidad no es menos importante para las áreas que no sean las de biología o ecología, y poder llegar a cada escuela, instituto o centro de investigación con una conferencia y los carteles de los estudiantes “ya es un orgullo compartido, siéntanse todas y todos ganadores del primer lugar”, agregó Adam Siade en el auditorio Alfonso Ochoa Ravizé de la FCA.

Los 20 carteles finalistas surgieron de un universo de 385 alumnos que participaron en el concurso. Los criterios de elección fueron veracidad y pertinencia de la información, uso de recursos visuales y tecnológicos, redacción y estructura gramatical de la información, uso y citación de referencias, estructura comunicativa, diseño y presentación del cartel.

Adam Siade agradeció al director de la FCA, el Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, las facilidades para el seminario y le reconoció una visión que fomenta “la colocación del ser humano al centro del engranaje de una organización; poner a los estudiantes al centro de la importancia de la Facultad, lo que usted ha hecho durante muchos años, eso es administración sustentable”.



Rubio Pérez subrayó la relevancia del Seminario Universitario de Emprendimiento Social, Administración Sostenible y Formación Integral en los Niveles Medio Superior y Superior en la UNAM, pues se trata de un semillero de conocimiento creado por la Universidad, y de quien designaron coordinador a una figura eminente de la Facultad de Contaduría y

Administración.

“Estaba convencido que este Seminario iba a ser como las cosas que se hacen en la UNAM, con cuidado para que sean de largo aliento, para que siga cambiando muchas realidades bajo la magnífica conducción del Dr. Juan Alberto Adam Siade, con quien coincido en que nuestra mayor preocupación son los jóvenes”, declaró el director de la FCA, quien no dejó de agradecer a los participantes por su dedicación de tiempo completo en su preparación académica.

Adam Siade recordó que fue con la profesora emérita de la UNAM Nadima Simón Domínguez, también presente en la mesa del presidium, con quien inició el proyecto. “Gracias a su liderazgo”, apuntó, “se han escrito libros, cursado doctorados y hay investigadores trabajando esta línea de pensamiento”.

Reconoció también a Adriana Padilla, jefa de la División de Estudios de Posgrado, quien participó en la formación del Seminario, y quien fuera su primera secretaria técnica y hoy asesora.

Los ganadores del concurso fueron Uriel Solalindez Aguilar, primer lugar; Brenda Nayeli Pánfilo del Ángel y Tania Castro Martínez, segundo lugar; Karla Vanessa González Rodríguez y Víctor Octavio Muciño Lobato, tercer lugar.

El ganador del primer lugar, Uriel Solalindez, comentó a Algo Más que desarrolló su propuesta conforme a lo que aprendió en la clase de Desarrollo Sostenible en las Organizaciones, sobre todo en lo referente a los parámetros que marca la ONU respecto a este enfoque.



“Creo que la sustentabilidad debe aplicarse desde ya para beneficio no solo personal, sino de toda la sociedad; yo adquiero aquí herramientas para poder aportar algo a una organización”, declaró el estudiante de 22 años del segundo semestre de la carrera en Informática, acompañado por su mamá y su novia.

Recibieron durante el evento un reconocimiento por haber sido parte del jurado calificador del concurso Diana Isabel Díaz, Jennifer Gloria Ornelas, Montserrat Inés Mendoza y Nailea Martínez, en una primera etapa.

Mientras que en la segunda etapa participaron el director de la FCA, Mtro. Rubio Pérez; el Dr. Armando Tomé González, secretario general de la Facultad; la Mtra. Padilla Morales; la Mtra. Silvia Berenice Villamil, jefa de la carrera de Administración; la Mtra. Rocío Huitrón, jefa de la carrera de Informática; Mtra. Rosa Martha Barona, jefa de la carrera de Negocios Internacionales; el Lic. Alberto García, secretario de Relaciones y Extensión Universitaria; el Mtro. Ernesto Durand, secretario de Difusión Cultural; el Dr. José Ricardo Méndez Cruz, secretario de Divulgación y Fomento Editorial de la FCA, y el Mtro. Julio Lujano Contreras, actual secretario técnico del Seminario.

